



INICIO AGENDA CARTELERIA NOVA CIENCIA CONOCE ALMERÍA FOTOGALERÍA MERCADILLO EMPLEO ANDALUCIA INTERNACIONAL

Última Hora

El delegado de Educación presenta una guía de orientación para la ESO. Martes, 11 h

VIERNE

El equipo masculino de voley gana el Campeonato Andaluz Universitario

Escrito por Martín Corpas Jueves, 15 de Marzo de 2012 17:32



El equipo de voleibol de la Universidad de Almería en categoría masculina ha ganado esta mañana el Campeonato Andaluz Universitario en un partido disputado contra la otra selección que hay llegado hasta la final, la de la Universidad de Málaga. El equipo femenino de la Universidad de Almería, que ha jugado la final contra las deportistas de la Universidad de Granada, ha conseguido el subcampeonato.

Los partidos se han disputado a lo largo de esta mañana en el Pabellón de Deportes de la Universidad de Almería. Nada más terminar el partido que ha enfrentado a las selecciones femeninas de Granada y Almería, el Vicerrector de Estudiantes, Extensión Universitaria y Deportes, José Antonio Guerrero, y el director técnico de Deportes, Pablo Martínez, han entregado los trofeos a los equipos tanto masculinos como femeninos que han logrado el campeonato y subcampeonato de los CAU de Voleibol.

< Prev

Próximo >

ÚLTIMO NÚMERO DE NOVACIENCIA



Nova Ciencia N°78.
Marzo de 2012.

SECCIONES NOVACIENCIA

- ▶ Universidad
- ▶ Investigación y Desarrollo
- ▶ Entrevistas
- ▶ Medio Ambiente
- ▶ Opinion
- ▶ Hemeroteca

